

Wiesbaden

Neues Beteiligungsportal

[09.05.2025] Aus technischen Gründen ist die Stadt Wiesbaden auf ein neues Bürgerbeteiligungsportal umgestiegen. Die Plattform ist übersichtlicher als ihr Vorgänger. Ihr Design findet bereits in der Öffentlichkeitsarbeit Verwendung.

[Wiesbaden](#) hat ein neues Beteiligungsportal für die Bürgerinnen und Bürger eingerichtet. Wie die hessische Landeshauptstadt berichtet, ersetzt wiesbadenwirkt.de aus technischen Gründen die seit dem Jahr 2018 genutzte Plattform dein.wiesbaden.de.

Das neue Portal präsentiert nicht nur aktuelle Projekte, an denen die Bürgerinnen und Bürger mitwirken können. Sie finden hier auch Informationen und Veranstaltungen rund um die Bürgerbeteiligung. Obendrein ist der Sitzungskalender der Ortsbeiräte, Beiräte, Ausschüsse und der Stadtverordnetenversammlung verlinkt.

Im Vergleich zum Vorgänger ist die neue Plattform übersichtlicher gestaltet, erklärt die Stadt Wiesbaden. Indem sie klar zwischen Onlinebeteiligungen und Informationsangeboten unterscheidet, gewährleiste sie eine einfache Navigation. Eine verbesserte mobile Ansicht sorgt dafür, dass die Website bequem auf Smartphones und Tablets genutzt werden kann. Auch seien die Beteiligungstools optimiert und um neue Funktionen erweitert worden. Beim Design der Portals wurde auf Einheitlichkeit geachtet: Es findet bereits in der Öffentlichkeitsarbeit Verwendung.

Die Plattform wird von der Stabsstelle mitWirken – Engagement. Hochschule. Öffentlichkeitsbeteiligung. betreut. Sie wurde zu Beginn des Jahres neu strukturiert, indem die Stabsstelle Wiesbadener Identität. Engagement. Bürgerbeteiligung. und die Stabsstelle Hochschulbeauftragte zusammengeführt wurden.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Portale, Wiesbaden